

EIBAR / Las tertulias literarias se ponen en marcha

EIBAR. DV. La biblioteca eibarresa ha puesto en marcha esta semana el ciclo de tertulias literarias bajo el nombre ' Litertxokoa ' . Esta iniciativa tiene como objetivo realizar sesiones quincenales en las que los lectores puedan comentar una serie de libros seleccionados. El ciclo está dedicado a la narrativa española actual y ' Paseos por Asia ' . Las sesiones estarán dirigidas en castellano por la profesora de literatura María Jesús Aguirre. En las tertulias literarias se profundizará en la lectura de una obra con la ayuda de un profesional y tratando de buscar aquello que a menudo se nos escapa a la hora de leer, aseguran las organizadoras de esta iniciativa literaria.